

d) Desarrollar soluciones a medida

No es lo mismo una IA en el sector sanitario o en defensa que la IA para mejorar la productividad empresarial o los sistemas de apoyo a la educación. Son necesarios no solo desarrollos a medida de funciones y objetivos, sino integraciones sólidas en los sistemas predominantes.

Dentro de la educación, la gestión, la investigación o la enseñanza requieren de soluciones específicas con exigencias muy concretas que no solo den respuesta a las necesidades, sino también a los postulados de integridad académica y ética.

Una vez más, la colaboración público-privada es esencial para lograr resultados rápidos, competitivos internacionalmente, con todas las garantías éticas que venimos indicando.